



Printemps de la poésie

publié le 27/03/2024

Pour le printemps de la poésie, les élèves de 6ème A et C ont rédigé de courts poèmes avec leurs enseignantes. Ils les ont présentés sous forme de contraventions poétiques. Ils sont ensuite allés les déposer avec leurs camarades de Ce2 sur les pare-brise de voitures dans la commune de Cozes ainsi que sur les parkings proches du collège.

Une façon originale de célébrer la poésie en ce mois de mars.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.